

Por: Aduana Santiago



Con el compromiso de defender las conquistas de la Revolución en medio del incremento de las agresiones imperiales, la Aduana Santiago de Cuba celebró su Balance anual 2019, en el Palacio Central de Computación de la ciudad Heroica, evento dirigido por Lorenzo Hernández Reyes, Jefe de Aduana, y la presencia de Bárbara Cabo Balón, Especialista del Departamento de Comercio Exterior; Emilio Dominic Poulot, Director Adjunto de ECASA y Yaneysi Charón Bataille, Funcionaria del Sindicato Administración Pública, así como miembros del Consejo de Dirección, cuadros y reservas.

Fueron evaluados los resultados de trabajo al cierre del 2019, enfocado fundamentalmente en las irregularidades y deficiencias que imposibilitaron mejores resultados.



Los participantes en el evento se refirieron autocríticamente a la calidad de los procesos aduaneros, con el propósito de disminuir las quejas de la población por errores en la actuación aduanera, elevando la competencia y profesionalidad de los recursos humanos, perfeccionar la efectividad de la gestión de riesgo en el enfrentamiento a las drogas, así como continuar trabajando con la fuerza joven de manera intencionada, con la convicción de superar y alcanzar resultados positivos en el 2020. El espacio fue oportuno para ratificar la premisa aduanera fundamental: velar por la seguridad de nuestras fronteras, combatir las amenazas externas, el flagelo de la droga y la actividad del enemigo.

Celebra Aduana Santiago Balance anual 2019

Publicado: Lunes, 09 Marzo 2020 15:54

Visto: 1223

